

REVIEWS LEGAL INDUSTRY



Eduardo Frei, expresidente de Chile, se refiere a la discusión en torno al TPP-11 y la importancia de los Tratados de Libre Comercio en la economía nacional.

Jorge O’Ryan, director de **Desarrollo Internacional del Centro Innovación UC**, **exembajador de Chile en Alemania**, y ex director de **ProChile**, habla sobre su trayectoria, vida personal, los desafíos de la vida diplomática y las ventajas comparativas que posee Chile para posicionarse.

Juan Carlos Pino, actual gerente legal de **Lundin Mining**, **Minera Candelaria**, nos cuenta acerca de sus inicios en el área legal y las asesorías a las mineras, además de la importancia que tiene este sector para la economía chilena.

Venture Capital

Scale X y el compromiso con el largo plazo

Un encuentro entre el mercado de capitales conservador y el mercado disruptivo del Venture Capital se ha generado con el lanzamiento de "Scale X", el nuevo mercado para la inversión en startups, liderado por la Bolsa de Santiago y la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo).

El desarrollo de este nuevo mercado no estará libre de desafíos, siendo uno de ellos alinear los intereses de inversionistas y fundadores, logrando un verdadero compromiso para la creación de valor e innovación a largo plazo, propio del Venture Capital.

En este sentido, Scale X ya ha dado un paso en la dirección correcta: un compromiso con la divulgación de información. Las entidades que se listen serán consideradas como entidades informantes bajo la NCG N°452 de la Comisión para el Mercado Financiero y, conforme con la Resolución Exenta N°6685 de la misma comisión, deberán divulgar información suficiente de su situación jurídica, financiera y económica, incluyendo el perfil, gobierno corporativo, estrategia y modelo de negocios.

La experiencia comparada apunta a que la divulgación de información es un elemento indispensable para el desarrollo del mercado de las empresas emergentes en el largo plazo, limitando los vicios que lesionan la confianza en el mercado. Ejemplo de ello es la comisión de fraudes, factor que habría hecho caer al Neuer Markt en Alemania, una de las primeras bolsas a nivel mundial en ofrecer oportunidades de financiamiento a empresas tempranas y de mediano desarrollo con un alto crecimiento y potencial innovador.

Un segundo elemento clave en el enfoque de creación de valor a largo plazo es comprometer a los inversionistas correctos, que crean en la innovación y misión de las startups. Ello se logra en Scale X mediante la oferta a inversionistas calificados, lo que apunta a involucrar a *family offices*, inversionistas ángeles, fondos de inversión, entre otros, como actores claves del mercado. Pero ¿es ello suficiente?

/Carey



Carolina Miller

cmiller@carey.cl

Una respuesta radical ha planteado en ese sentido la nueva bolsa de valores de Silicon Valley, la "Long Term Stock Exchange", la cual exige a sus compañías listadas el cumplimiento de cinco principios bases a largo plazo, entre ellos, contar con un plan de diseño para involucrar a los inversionistas con este enfoque, la supervisión de la administración para una estrategia a largo plazo, y compensaciones a nivel ejecutivo y de administración vinculadas a esa estrategia.

Será solo cuestión de tiempo conocer cómo Scale X abordará el desafío de liderar la inversión de las startups a nivel latinoamericano en el largo plazo, y los montos de financiamiento y compromiso que se alcancen por su intermedio, que haga atractivo a las empresas listarse en este mercado, en contraste con la dinámica actual del ecosistema de financiamiento.





Noticias Destacadas

Impact Report ACVC 2022. La Asociación Chilena de Venture Capital, que busca promover la industria de capital de riesgo en Chile, ha publicado su reporte para el año 2022 (Impact Report ACVC 2022), destacando a nivel global una inversión de US\$621 mil millones, más del doble de lo invertido en 2020, y con un conteo de 959 unicornios en 2021, un 69% más que en 2020, de los cuales 571 de ellos son nuevos en esta categoría. Por su lado, Chile se destaca con una inversión récord de US\$1.025 millones, con el cierre de 339 deals con un ticket promedio de US\$3 millones, posicionándose como una de las industrias más desarrolladas de Latinoamérica. Pueden encontrar más información de este reporte [AQUÍ](#)

Acuerdo de CMPC con Nordic Bioproducts. Carey asesoró a CMPC en la celebración de un acuerdo con la startup finlandesa Nordic Bioproducts, filial de la Universidad Aalto de Finlandia, para potenciar el desarrollo de Norratex, una nueva fibra producida a partir de la incorporación de tecnología con base en celulosa vegetal que CMPC produce. El acuerdo apunta a llevar dicha tecnología desde el laboratorio al mundo textil industrial y, con su desarrollo, revolucionar este mercado con la fabricación de un textil sostenible.

En la Oficina

• Carey lidera ranking de Chambers Latin

America en Chile. Somos la firma chilena con más áreas de práctica rankeadas en Banda 1, según la última edición de Chambers and Partners Latin America 2023, incluyendo el área de Venture Capital.



• The Legal 500 GC Powerlist Chile 2022.

Fuimos anfitriones de la cuarta edición del GC Powerlist Chile, ranking independiente realizado por la publicación extranjera The Legal 500, que reconoce a los fiscales más influyentes e innovadores del país.

The
LEGAL
500

GC
POWERLIST

REVIEWS

LEGAL INDUSTRY

